

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

✿ Hay una frase, por cierto muy bonita, que habla de los que acostumbran a dormirse sobre sus propios laureles. Pero nosotros guardamos otra, por cierto algo más fea, para dedicarla a los que el domingo echaron una siesta sobre un 4 a 0.

✿ Y ya que de feos hablamos ya se nos perdonará que, con el mayor respeto para su persona, subrayemos la gran fealdad de Fauria. Ya sabemos que cada cual, nace como nace A muchos árbitros, por ejemplo, les hubiera gustado más nacer «cortacuponcistas» y nosotros encantados de su suerte. Pero repetimos: Ante la manifiesta fealdad de aquel medio centro, agravada si cabe por su caracter geniudo, alguien dijo como si nada: ¿Pero es que no saben todavía en San Sadurní, que el Carnaval está prohibido?

✿ En cambió Miró, a pesar de su calvicie y de su barriga, nos resultó muy simpático. Jugó todo el partido, con la única intención de lograr el tanto del honor Y si no lo consiguió, fué, a no dudar, a causa de su id y de su idem.

✿ No sabemos si pudteron ustedes apreciarlo Pero nosotros que lo vimos de cerca, podemos asegurarles que el bigote de Terradas ha crecido dos milímetros

✿ Nuestra indiscreción llegó a oír esta frase de un hincha «champañero»: «Solo marcaremos un gol... si se lo marcan ellos mismos» Eso es ya demasiada comodidad.

✿ Cuando llevábamos 6 goles el rubio propietario de la peligrosa, nos preguntó si llevábamos suficiente papel para seguir apuntando Eso se lo contestaremos al regreso de San Celoni

✿ Porqué sí señores! En San Celoni no hay más peligro que el «atómico» y los freekiks de nuestra media y defensa

✿ Mientras en el descanso se «regaba» ya la victoria con Estomacal Bonet, debido a la galantería de su dueño, Galcerán pidió a grandes voces, que le dejaran pasar alguna pelota

✿ Vuelve a hablarse del verbo fichar, como si se tratara de un verbo cualquiera

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 5 ENERO 1948

M I C E L Á N E A

Y va el segundo!

El fichaje de Colomina ha resultado muy sabroso a nuestro buen paladar deportivo. Cuando hayamos logrado extirparle los efectos de su radioinactividad (la frase sea quizá tan moderna como sus 21 años), es cuando habremos logrado el delantero que nos era menester para suplir el «gran vacío».

— Muy contento y satisfecho — nos responde, mientras devora la cola de lo que, sin la caricia cortante de sus dientes, fué pocas horas antes un precioso chusco.

— No Hace bastante tiempo que no jugaba, casi desde cuando en la temporada anterior, me despedí del Samboyano (Desde este momento, nos prometimos a nosotros mismos, guardar mayor respeto a nuestros «amigos» de San Baudilio, aun en el supuesto de que nos «birlen» otro partido).

— Podeis saludar en mi nombre a la afición y hasta el próximo domingo en San Celoni.

Así es que ya lo saben ustedes.

Nuestros Profetas.—

Cuando uno nada tiene que hacer, acostumbra a profetizar. Pero si quiere escuchar nuestro honrado consejo, vale más que haga algo, aunque ese algo sea nada, pero por lo que más quiera no profetice Bostece, ande, duerma....

— Pero si lo que yo sé, lo vi dormido.

— ¿Que es lo que vió usted, para que mueva tanto ruido? Nuestro mal requiere mucha quietud, si queremos que nuestros lectores entiendan lo que para ellos escribimos.

— Pues, anote amigo, que voy a decirle la Clasificación final de

este torneo.

— ¿Qué? Que va usted.... a decirme a mí...

— Si hombre, sí. Llevo el secreto en la mano Anote por favor:

San Celoni 37 puntos — Guixols y Pueblo Seco 34 y por este orden. — Blanes 32 — Y Gavá, Iberia, Palamós y Argentona empatados a 27, para disputarse el quinto puesto.

— Y lo ganará... — continuamos preguntándole sin poder sacudirnos nuestro estupor y asombro.

— Eso, de quien ganará el quinto puesto, es lo único que no se, o mejor dicho, no sé.

— ¿Y por qué?

— Pues sencillamente: porque cuando iba a verlo, me desperté!

Nosotros no somos quien, para discutir ningún sueño. Nunca fuimos sonámbulos, y en futbol menos. Nosotros, pese al ardor y convencimiento de nuestro amable visitante, solo creemos una cosa: Que el Fuerte Pío y el Gracia serán y por este orden, los dos líderes de la cola. A más no llegamos.

Secreto a voces.—

Se reunió la Junta para acordar lo que debía acordar. Más tarde se reunió en consejillo limitado, para continuar acordando. Más tarde se puso en movimiento continuo a dos embajadores para que, sobre el terreno, tomaran sus propios acuerdos Luego salió un coche disparado hacia Gerona y a su regreso, con la solución en la mano, otro coche la esperaba para llevarla a Barcelona. Y así fué como la Federación pudo acordar lo que, ya en un principio y sin tanto jaleo, había acordado la Junta.

Cosas que tiene, como secreto de conjugación, el verbo fichar.

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

CELULOIDE

Una de las cosas que más nos divierten en la pantalla son, sin género de duda, las comedias americanas. Tienen la poca pretensión de ayudarnos a bien matar el tiempo y de ahí, quizá, la suerte de su éxito. Cuando en una obra cualquiera, no se nos puede decir algo grande o importante, preferimos sinceramente estas escenas que dicta el buen humor, no siempre excepto de aleccionadores contrastes.

Pero lo peor que puede tener una comedia, su especie de enemigo número uno radica en el hecho de que no sea lo suficientemente bien lograda para que cumpla totalmente su objeto. Entonces puede aburrir, como acontece en más de una escena de la película «Sin amor,» a pesar de que un Traci y una Hepburn; salven con su arte bien logrado el bache argumental que no tiene disculpa.

En la otra pantalla — dicen que una calamidad nunca viene sola — tampoco tuvimos mejor suerte. «Abismos» como su nombre indica, no es más que eso, que un abismo sin fondo, del cual no hay más remedio que salirse volviendo a echar a otro fondo, figurando en el abismo del ascensor, a su propia protagonista. Y lo decimos muy apenados por Joan Fontaine, que hizo su papel admirable.

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

Cineclera de Espectáculos

Cines Oriente y Novedades

«La dama de la frontera», en tecnicolor, por Ivonne de Carlo, Rod Cameron y Andey Devine

«Arrastrado al delito», por Ruth Terry y Donald Barry

Salón Oriente. Próximo lunes gran Baile amenizado por la Orquesta Victors, a beneficio del C. F. Guixols.

Cinema Victoria

«Días impacientes», por Jean Arthur, Leo Bowman y Charles Coburg; proyectándose además, como de costumbre, otro film de complemento.

Sábado noche: Gran Baile de Concurso, amenizado por una Orquesta de Granollers.

Recuerde V. que para tapas y platos típicos del país, no hay como la

Taberna Casa TONI

CHUT

SERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

Sesión del Consistorio. — En la celebrada el día 22 del pasado mes de Enero, se tomaron, entre otros, los siguientes acuerdos:

Ordenar la construcción de seis bancos para el Parque, utilizando al efecto la madera de los árboles arrancados últimamente.

Acuerdo sobre que se soliciten precios de básculas a varias casas de Barcelona.

Se ratifica el acuerdo de ensanchar el Paseo del Parque, reuniéndose al efecto con el Sr. Ayudante Militar de Marina para solventar las dificultades surgidas.

Se acuerda pedir, como en el pasado año, un cupo de cinco T. M de cemento Portland al Delegado Provincial de Sindicatos, para obras de higiene y saneamiento.

Se da lectura al escrito de protesta que eleva el concesionario de la cámara frigorífica contra el acuerdo tomado el día 8 de Enero, acordándose quede sobre la mesa para su estudio.

MUY IMPORTANTE. — Debiendo procederse a la confección del Padrón de familias pobres, con derecho a la Beneficencia Municipal, se hace público para conocimiento de los interesados, que todos los que se consideren con derecho a la inclusión en el mismo, deberán presentarse en el Negociado de Beneficencia del Ayuntamiento, durante la primera quincena del presente febrero.

Baile. — Una peña improvisada de aficionados al buen humor, organizó el pasado sábado en el Salón Oriente un Baile para casados que, al igual que el Concierto celebrado en el Casino La Constancia, se vió muy animado y concurrido. Cuidó de su amenización la Orquesta Montgrins.

Registro civil. — Defunción:

Esteban Comas Fuyá, de 67 años

Sigue el humor. — Ha tenido lugar en nuestro Campo de Deportes, un partido amistoso de fútbol entre dos peñas locales que actuaron a nombre de «Equipo Compromiso» la una y «Equipo sin Compromiso» la otra. El partido, ni decir cabe que fué muy ameno y divertido, venciendo después de dos prórrogas los «sin novia» por 5 tantos a 4.

Excursión. — Sabemos que se está organizando una excursión en autocar, para asistir a la representación de «La Passió» de Esparraguera, sin que todavía haya sido señalada la fecha.

Festival pro deporte. — Siguiendo la costumbre ya tradicional de los demás años, se anuncia para el próximo lunes en el Salón Oriente, la celebración del gran Baile que organiza el C. F. Guixols a su propio beneficio. Será amenizado por la Orquesta Victors, siendo de esperar el mayor éxito dada su finalidad deportiva.

Nacimientos: Francisco Negra Sais y Jorge Basart Gallart,

Matrimonios: Pedro Ruax Viálá con Ramona Alemany Albertí — Jaun Torrent Esteva con Pilar Granero Martínez.

Abastos. — Mañana, viernes, contra entrega del cupón correspondiente a la segunda semana, se procederá al suministro de un cuarto de litro de aceite, 300 gramos de arroz y 100 gramos de jabón.

Farmacia de turno. — El próximo domingo prestará el servicio farmacéutico la Farmacia Rodas.

Liberación. — El pasado martes día 3 se celebró en esta ciudad el IX aniversario de La Liberación, con un oficio solemne en acción de gracias celebrado en nuestra Parroquia. A la terminación de de dicho acto religioso, se hizo

Hotel LAS "NOIES"

GARAGE CENTRAL

Bar el Dorado

Simón ARARÁESPARTERÍA
Y MUEBLES

la visita colectiva al Cementerio, para honrar la memoria de los soldados caídos.

Al mediodía, se celebró en el Ayuntamiento el acto recordatorio de dicha Liberación, seguida de una Recepción en honor de Ex-Combatientes y Ex-Cautivos

En el Paseo del Mar, la Coblá Victors, interpretó una selecta audición de sardanas, continuando la jornada con los siguientes festejos populares:

En los Cines Oriente y Novedades, se proyectaron con singular éxito, «Perla Maldita» y «El Menor y la Mayor».

En el Cinema Victoria, fué proyectada la película musical «Seré tuya», con un espléndido fin de fiesta a cargo del Profesor Fassman con su colaboradora Miss Dayka.

En el Nuevo Casino La Constancia y en el Café Oriente, se celebraron por la noche, lucidos bailes.

Por la tarde, debió celebrarse en nuestro Campo de Deportes un interesante amistoso entre el C. D. Tossa y el E. D. Guixols, cuya reseña en sus líneas principales publicaremos la próxima semana

El comercio cerró sus puertas con motivo de dicha festividad, habiendo sido declarada fiesta recuperable a los efectos laborales

Ajedrez. — El equipo del F. de J. sucumbió el pasado domingo en sus cuartos de final con el potente y entusiasta terceto de Quart Formaban el equipo guixolense, Callicó, Bosch I, y Bosch II

Tenis de mesa. — Dentro de muy poco va a celebrarse la Delegación Local del F. de J. su tercer Campeonato Social de Individuales que, como es de esperar, despertará el mismo interés que sus anteriores Cuando la inscripción facilitaremos los nombres de los concursantes

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza DAMM **CERVERA****TAXIS****SARRETA****Sepa usted lector**

✿ Que ha sido ampliado el campo de aplicación de los Seguros de Enfermedad, Vejez e Invalidez, a todos los productos manuales, sea cual fuere su retribución y a los que no siendo manuales tengan rentas de trabajo que no excedan de doce mil pesetas anuales.

✿ Que ha cesado en sus funciones de Cónsul general de Suiza, en Barcelona, el señor Giacomo Balli

✿ Que ha sido nombrado Viceconsul de carrera de Italia en Barcelona, con jurisdicción en esta provincia, el doctor Nittorio Chiusano.

✿ Que por decreto del 26 de Diciembre ha sido modificado el Estatuto de Propiedad Industrial

✿ Que se extienden los beneficios de viudedad y orfandad del Régimen de Subsidios Familiares a quienes en plazo no pudieron justificar su situación reglamentaria

✿ Que el próximo día 15 de los corrientes se procederá en las Oficinas Municipales, a la clasificación y declaración de soldado de los mozos alistados en este Municipio para el reemplazo de 1948, así como a la revisión de exclusiones y prórroga de primera clase de los reemplazos de 1945 y 1947

DALMAU

Abogado

CUENTAS INCOBRABLES

Viaje a San Celoni

Como ya anunciamos en nuestra anterior edición, ha quedado abierta en la Oficina de este semanario, la inscripción para el viaje colectivo a San Celoni y para el próximo domingo

La hora de salida ha sido fijada para la una, regresando aproximadamente a las 8 y media de la noche.

Son varios ya los inscritos, siendo posible que a la hora de publicarse estas líneas haya sido ya cerrada la inscripción

PASTELERIA*La Vienesa***Perfil de la semana**

Sin lugar a duda, uno de los partidos más disputados y emocionantes de la actual Competición, se jugará el domingo en San Celoni Partido realmente mayúsculo, no solo por la clase de ambos contendientes, si que también porque tanto el uno como el otro, y mucho más nosotros que el San Celoni, nos jugamos los honores del liderato. Claro que los empates de Palamós y Gavá, colocan al visitado casi a cubierto de cualquier contingencia Partido, por demás, que va a resultarnos difícil, pero nunca imposible El San Celoni tendrá a su favor el factor campo y — conviene no olvidarlo — los 90 kilos de Torruella Fuera de eilo, es a nuestro parecer, un equipo como los demás que van en cabeza y nosotros — a juzgar por lo que vimos el domingo — vamos a presentar muy sólido conjunto Por todo lo cual es fácil presentir el choque más refi-

do.
Por otra parte las noticias que nos llegan de Casabò, van confirmando, en un todo, su mejoría Y sabemos, además, que si la cosa lo permite, piensa efectuarnos su primera visita el próximo día 22, para darse con nosotros el gastazo de presenciar el Guixols — Palamós que siente como suyo Ojalá esta novedad se confirme y pueda contribuir a la magnificencia del acontecimiento, tirando el saque de honor X

ANUNCIO

Salgo para la Argentina, donde cuidaré de realizar o liquidar cualquier negocio a quien lo solicite. Informes en esta Administración.

*Aguas carbónicas**La Mascota***Agua de MALAVELLA**

Representante: SEBASTIAN MESTRES

IMPRESA BARNES · PALAMOS

Guixols, 6 - San Sadurní, 0

Y no había realmente tampoco para más. Todos sabíamos que el tropezón que sufrimos al visitar al adversario en su feudo, no era ni más ni menos que el hecho de haber tropezado con el mismo «ri-beteado» que - ironía del destino - anduvo el domingo tranquilamente por nuestro campo. Don Juan Ribas fué en San Sadurní, como en su día fielmente transmitimos a nuestros lectores, el único causante y el único culpable de nuestra derrota. Y su responsabilidad - caso de que alguna vez le haya hablado la consciencia, como dudamos - debe de considerarse como mayúscula, si más no por qué el domingo, salvo algunos fallos de técnica y de vista, nos dijo bien claramente que también sabe arbitrar, pero tan solo cuando quiere, de muy distinta manera.

El partido, por demás, tampoco podía presentar complicación alguna, ya que la corrección fué casi absoluta y muy notoria, y real la diferencia de clase y juego que en todo momento separó a los contendientes.

El San Sadurní, pese a su buena voluntad, nada o muy poco pudo hacer para detener la avalancha azulgrana de aquel primer tiempo, cuyo resultado hubiera sido todavía mayor, si la suerte no hubiera mediado en favor de los azules. El San Sadurní, el domingo, no encajó el mayor resultado de escándalo de este torneo, primeramente porque supo practicar muy bien la táctica del marcaje y en segundo lugar porque los Guixolenses, en la mayor parte de la segunda etapa, jugaron con la apatía de saberse indiscutibles vencedores.

El Guixols volvió a golear y ello es prueba de que los nuevos elementos, concordando con el resto del conjunto atacante, hicieron carburar de nuevo a su delantera. Nuestra opinión sobre Estrada la dimos ya la semana pasada y muy poco debemos añadir. No es quizá tan batallante como su antecesor, pero resulta mucho más efectivo en el disparo, como lo prueban los tres goles logrados y

Con un rotundo 4 a 0 finalizó ya el primer tiempo de este partido que, tal como andaron las cosas, pudimos considerar como de puro trámite.

sobretudo su segundo, que consiguió de forma impecable.

Colomina nos resultó un excelente jugador, al que no le falta más que conocer a sus vecinos y recuperar el fondo que perdió en su larga inactividad.

Por lo demás, creemos va a resultarnos un jugador completo, con mucha bríosidad y táctica de juego.

El público muy numeroso, salió satisfecho de este encuentro, que dirigió Ribas bajo las siguientes alineaciones:

S. Sadurní: Pascual, Juan - Serrate, Boix - Fauria - Gomis, Palau - Casas - Gallart - Miró - Batalle

Guixols: Galcerán, Colomer - Terradas, Esteva - Busquets - López, Fornells - Xan - Estrada - Colomina - Dani

El partido da comienzo a las 4. Logrando Fornells su primera internada Chuta fuerte, salvando el gol Serrate que cae lesionado - 4,07 remata forzado Estrada, saliendo fuera - 4,10 momentos de gran confusión ante la meta de Pascual - El dominio del Guixols es tan absoluto que Galcerán no se hace con el balón hasta los 12 minutos - 4,15 Serrate salva por tercera vez otro posible gol - 4,16 Colomina marca el primero - 4,33 Xan el segundo - 4,40 Estrada el tercero y a las 4,44 empalmado un tiro sobre la marcha, vuelve a marcar Estrada.

A las 5 comienza el peloteo con que fué inaugurado el segundo tiempo, hasta que, a los 28 minutos Estrada consigue el quinto tanto - 5,32 chut magnífico de Dani que bloca Pascual - 5,40 consigue Fornells el sexto y último de la tarde.

Antes de comenzar el partido y en reciprocidad a la gentileza con que el San Sadurní honró a nuestros muchachos cuando nuestra visita a su feudo, el C. de F. Guixols les hizo entrega de unas botellas de «Estomacal Bonet», a cuyo obsequio contribuyó igualmente la Dirección de nuestra marca añadiéndoles unas cuantas de «Anís Costa Brava».

BANOVAS Y EDREDONES

GRAU

Rutlla, 19
Teléfono 226

Resultados del Domingo

1	Gavá	- S. Celoni	1
6	Guixols	- San Sadurní	0
1	Fuertepio	- Anglés	1
3	Iberia	- Mollet	4
2	Samboyano	- Blanes	2
4	Pueblo Seco	- Gracia	1
1	Argentona	- Palamós	1

Barbería

BASART

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
San Celoni	: 22	12	7	3	60	39	31
Pueb. Seco	: 22	14	1	7	52	42	29
Guixols	: 22	12	4	6	63	35	28
Blanes	: 22	11	5	6	46	34	27
Gavá	: 22	9	6	7	43	39	24
Palamós	: 22	8	6	8	40	41	22
Iberia	: 22	9	4	9	46	39	22
Argentona	: 22	8	5	9	58	50	21
Anglés	: 22	8	5	9	44	41	21
Mollet	: 21	8	5	8	42	47	21
San Sadurní	: 22	8	4	10	32	68	20
Samboyano	: 22	9	1	12	57	54	19
Fuerte Pio	: 21	4	3	14	33	58	11
Gracia	: 22	4	2	16	33	63	10

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Hotel MARINA

BAR

Partidos para el próximo domingo

Palamós	- Gavá
San Celoni	- Guixols
San Sadurní	- Fuertepio
Anglés	- Iberia
Mollet	- Samboyano
Blanes	- P. Seco
Gracia	- Argentona

Calzados DISPES

Rutlla, 33